
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Foi anunciado pelo Senhor Ministro da Saúde e divulgado pela comunicação social, que o Grupo

Hospitalar da Beira Interior “deverá ser uma realidade a breve prazo abrangendo as Unidades

Locais de Saúde da Guarda e de Castelo Branco, bem como o Hospital da Covilhã”.

De acordo com o noticiado, “a Administração Regional de Saúde do Centro já fez o estudo”,

visando a criação do Grupo Hospitalar da Beira Interior, para que “possa haver uma rede

colaborativa mais formal”, entre as unidades de saúde daquela região. Segundo o Senhor

Ministro da Saúde, pretende-se que “haja uma colaboração mais estreita nestes três hospitais,

aproveitando a Universidade da Beira Interior, que tem que servir estes três hospitais”,

explicitando que “faz todo o sentido ter uma estrutura integrada quer seja em aspetos mais

fáceis, como as compras em grupo, quer seja em termos de mobilidade de médicos, para

estarem onde as pessoas precisam deles e, por exemplo, se poderem deslocar entre estas

unidades”, “mantendo as ULS da Guarda e de Castelo Branco as suas autonomias”.

Estranha-se que o estudo se encontre já em fase tão adiantada e tenha merecido divulgação

pública sem que autarcas – pelo menos na sua grande maioria – tenham sido envolvidos. Tal

como se lamenta a total ausência de envolvimento dos profissionais ou dos seus

representantes.

Há ainda outras questões que precisam de ser esclarecidas: constatamos que pelas

declarações proferidas pelo Ministro da tutela, já não se fala do Centro Hospitalar da Cova da

Beira (CHCB), mas apenas do Hospital da Covilhã, parecendo, desta forma, assumir-se o

desmantelamento daquela unidade. Será que se assume que o Hospital do Fundão vai mesmo

ser transferido para a Misericórdia? Por outro lado, não se fala da Unidade Local de Saúde

(ULS) da Covilhã, anunciando-se desde logo, a constituição do referido Grupo Hospitalar, sem

que antes se consolide as alterações realizadas nas unidades de saúde existentes e que se

esclareça o que vai acontecer ao CHCB.

Estas preocupações aumentam ainda mais face ao desconhecimento sobre as competências a

atribuir ao “Grupo Hospitalar” anunciado, sobre as competências que ficarão atribuídas a cada

ULS já existente, ao CHCB e, acima de tudo, a ausência de garantia que as populações terão

uma melhor prestação de serviços, do que teriam antes.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, a



Deputada Hortense Martins do Grupo Parlamentar do Partido Socialista vem por este meio

solicitar ao Governo, através do Ministério da Saúde, o seguinte documento:

Cópia do Estudo elaborado pela Administração Regional de Saúde do Centro, sobre a criação

do Grupo Hospitalar da Beira Interior (que incluirá as Unidades Locais de Saúde da Guarda e

de Castelo Branco e o Hospital da Covilhã).

•

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 16 de Abril de 2015

Deputado(a)s

HORTENSE MARTINS(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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